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Protokoll der Jahreshauptversammlung  am 27.04.2015  (Abschrift) 
in der Leck(er) Oase 
 
Beginn: 19:40 Uhr 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung: 
 
Sabine Detert begrüßt die anwesenden Mitglieder, Gäste und Vertreter der Presse. 
 
 

2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
 
Anwesende lt. Anwesenheitsliste   17 davon stimmberechtigte Mitglieder  14 
  
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung : 
 Gegen Form und Inhalt der Einladung werden folgende / keine Einwände 
erhoben. 
 

 
3. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung  vom 

05.05.2014 : 
 
Die Niederschrift liegt für die Anwesenden aus und wird genehmigt. 

 
 

4. Berichte rund um das Erlebnisbad:  
 
1. Bürgermeister Langbehn berichtet zum Stand des Wohnmobilstellplatzes.  

Rasen sprießt, Installationen sind gemacht. Es müssen noch Verträge mit den 
Gemeindewerken geschlossen werden und eine Gebührenordnung muss 
genehmigt werden. Voraussichtlicher offizieller Start ist Anfang August. 

2. Sabine Schwarz hat den neuen Platz schon in den verschiedensten Medien 
bewerben lassen. Für eine Anzeige in einem Wohnmobilistenführer werden 
Sponsoren gesucht. Bgm Langbehn sagt spontan eine Beteiligung in Höhe von 
500 € zu. 

3. Herr Wiese berichtet zum Stand des Reha-Zentrums. Genaue Zeitabläufe kann 
Herr Wiese nicht nennen, er betont jedoch, dass es einen Synergieeffekt 
zwischen Bad und Reha-Zentrum geben soll. Problematisch ist der steuerliche 
Querverbund, hier ist derzeit die Prüfung im Gang. 
Konkrete Verträge kann es erst nach einem positiven Abschluss dieser Prüfung 
geben 
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4. Thomas Neidt berichtet zu den Veranstaltungen des Erlebnisbades 2014, wie 
z.B.  

 Übernachtung im Bad im Rahmen des Ferienspaß 2014 
 Fitnessevents 
 Saunanächte 
 Piratenparty, Halloween u.s.w. 

 
Es waren ca. 93.000 Besucher in 2014 im Bad. 
Die Planung für 2015 ist im Bad einzusehen und wird auf unserer Webseite 
veröffentlicht. 
 
Bgm Langbehn dankt Thomas Neidt für seinen Einsatz. 
 

 
 

5. Bericht des Vorstandes: 
 
Sabine Detert berichtet über das vergangene Jahr 2014. 

 Tummel-Bummel 
 HGV-Messe 
 Neues Bonus System 
 Badeaufsicht für Bahnennutzung mit dem TCNF und dem MTV Leck 

umgesetzt 
 Gelber Kletterberg zum 40. Geburtstag des Bades 
 Kooperation mit der Nordseeakademie ist vorbereitet (läuft 

vorraussichtlich ab 2015) 
 Unterstützung von Schwimmausbildung in den Ferien (Osterferien 2015 lief 

super) 
 In Zukunft soll Schwerpunkt auf Förderung des Schwimmsportes gesetzt 

werden 
 Informationen über den Förderverein sind auf der Webseite zu finden 

 
Ehrungen: Dieter Schröter, Hinrike Karkossa und Petra Bock (in Abwesenheit) 
für ihre vielfältige Unterstützung bei den diversen Veranstaltungen. 
 

6. Kassenbericht  und Vorlage des Jahresabschlusses 2014: 
 
Klaudia Deidert stellt den Jahresbericht 2014 vor. 
 
Der Kassenbericht 2014 ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 
7. Bericht der Kassenprüfer: 

Kassenprüfer Herr Dieter Schröter und Frau  Hinrike Karkossa berichten von der 
erfolgten Kassenprüfung. Der Prüfbericht ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 
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8. Entlastung des Vorstandes: 

 
Dieter Schröter beantragt die Entlastung des Vorstandes: 
 
Abstimmungsergebnis: 11 ja-Stimmen / keine nein-Stimmen / 3 Enthaltungen  
 

9. Wahlen: 
Die 1 Vorsitzende Frau Detert bittet um Vorschläge für 
a. die / den 1. Vorsitzende/n 
b. die / den Schriftführer/in 
c. die / den 1. Kassenprüfer/in 

 
a. Kandidaten: Sabine Detert 

Abstimmung: Ja: 12 Nein:  0 Enthaltungen:  2  
 
b. Kandidaten: Claudia Jordt 

Abstimmung: Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen:  1 
 
c. Kandidaten: Dieter Schröter 

Abstimmung: Ja: 14  Nein: 0 Enthaltungen:  0 
 

 
10.  Verschiedenes: 

 
 Bgm Langbehn – im Namen der Gemeinde, dankt er dem Vorstand für 

seinen Einsatz und das hohe Engagement. 
 Frau Hagemann – eine Haltestange für Senioren zum Festhalten beim 

Anziehen des Badeanzuges wäre in den Duschräumen gut. 
 Herr Wiese dankt dem Vorstand und den Mitgliedern für den Einsatz und 

die Förderungen. 
 Andreas Deidert dankt Sabine Detert für ihre vielen Ideen und ihren großen 

Einsatz 
 Sabine Detert berichtet über ein Treffen zwischen MTV, Gemeindewerke, 

Bgm Langbehn und Vorstand Förderverein. Es ging darum eine eventuelle 
Förderung des Spartenbeitrages für die Schwimmsparte MTV oder der 
Schwimmpässe zu signalisieren. Darüber muss aber noch in den nächsten 
Vorstandssitzungen beraten werden. 

 
Ende: 20:35 Uhr 

 
 
Die nächste offene Vorstandssitzung des Fördervereins findet am 01.06.2015 statt.  
 
Für das Protokoll    Für die Richtigkeit 
 
gez.      gez.    gez.  
Klaudia Deidert    Sabine Detert   Andreas Deidert 
      1. Vorsitzende  2. Vorsitzender 


